

Chers Amis de l'Aumônerie de l'enseignement public,

La pandémie du COVID-19 qui sévit actuellement dans notre monde reste à l'origine de plusieurs bouleversements.

En lien avec le diocèse et la Conférence des Evêques de France qui induisent la suspension des activités se rapportant aux enfants et aux jeunes, nous avons pris la résolution d'annuler plusieurs temps forts au rang desquels, la journée du 15 mars, le Portail ADO de Saint Jacut-de-la-Mer et le camp Taizé.

Nonobstant le caractère douloureux de cette option, la plus-value escomptée est la sauvegarde de notre existence et de notre humanité.

En effet, les informations mises à notre disposition par les médias mettent en exergue la progression vertigineuse de la maladie et des effets qui en découlent. Les incidences sur les différents secteurs de la vie s'avèrent inéluctables. D'où la nécessité de la prise en compte des plus vulnérables.

Dans cette perspective, il importe de considérer cet appel de notre évêque, Mgr Christian Nourrichard : « Prenons toutes les dispositions que nous pouvons en ce sens. Cependant, en priorité n'oublions pas celle qui est ESSENTIELLE : la PRIERE. Cette crise sanitaire majeure est un appel à la Foi. Les chrétiens ne sont pas des donneurs de leçons. Ils ont à témoigner de leur confiance en Dieu. En son Fils Jésus, Dieu nous indique une manière d'être et de vivre qui l'honore en concourant au respect et au bien de Tous. »

Autrement dit, « cette actualité est l'occasion de laisser Jésus nous ouvrir les yeux. N'ayons pas peur de faire notre examen de conscience. Avec objectivité, ayons le courage d'identifier nos zones d'aveuglement. Le Seigneur est venu appeler non pas les justes et les biens portants mais les pécheurs et les malades que nous sommes Tous. L'Evangile de ce dimanche nous met en présence du combat que mène la lumière contre les ténèbres du péché. »

Pour répondre aux inquiétudes des uns et des autres, force est d'admettre qu'il nous faut observer les recommandations aux niveaux national et diocésain. Nous reviendrons vers vous à la fin de cette période de confinement pour vous informer à propos des dispositions à prendre s'agissant des activités de nos aumôneries.

Unis dans la même foi et dans la prière, remettons notre vie entre les mains de Notre Seigneur Jésus-Christ et de notre Dieu, le maître des saisons et de l'Histoire.

Soyons joyeux de poursuivre notre mission auprès des jeunes pour leur salut et la gloire de Dieu.

Nathalie Buée et Père Jean-Serge Massamba

